

Critica académica las "confusiones conceptuales" de la ley Bermúdez

ARTURO JIMENEZ ■ 2a

Osasuna, dirigido por Aguirre, líder del futbol español

■ 25a

columnas

NAVEGACIONES • PEDRO MIGUEL	14
DOMINGO • ENRIQUE GALVÁN OCHOA	16
BAJO LA LUPA • ALFREDO JALIFE-RAHME	26
A MITAD DEL FORO • LEÓN GARCÍA SOLER	30

hoy

masiosare

opinión

JOSÉ ANTONIO ROJAS NIETO	10
JOSÉ AGUSTÍN ORTIZ PINCHETTI	16
ANDRÉS AUBRY	21
ANTONIO GERSHENSON	31
ROLANDO CORDERA CAMPOS	31
GUILLERMO ALMEYRA	32
ANGELES GONZÁLEZ GAMIO	43
BÁRBARA JACOBS	4a
CARLOS BONFIL	9a



Mañana el tomo 7

Adquiera todos los lunes con su voceador un tomo de la Enciclopedia Salvat por sólo \$99.00

PROMOCION VALIDA PARA EL D.F. Y AREA METROPOLITANA

EJE CENTRAL

La prisionera

CRISTINA PACHECO

Con una población cercana a los cuatro millones de habitantes, el municipio Ecatepec —el mayor de América Latina— está dividido en siete pueblos, dos rancherías y quinientas colonias. Al abrigo de la Sierra de Guadalupe, cuenta con trece panteones civiles. Uno de ellos se localiza en la colonia Del Parque.

El camposanto empezó a dar servicio en los años cincuenta y dispone de quinientos nichos. Hoy menos de la mitad alojan restos humanos. Envueltos por el abandono y el olvido, pronto serán exhumados para ceder la totalidad del terreno al primer sector de la Policía Montada, que tiene allí su cuartel. Sus veintitrés agentes, a las órdenes del comandante Víctor Pontón, realizan sus tareas con el auxilio de quince caballos. Todos simpatizan con Silvia. De ojos almendrados, tirando a pelirroja, exhibe la plenitud de su embarazo: el tercero en su vida y el segundo en confinamiento.

El primer hijo de Silvia murió: el segundo, Pepillo, hace gala de su magní-

fica salud corriendo y procurando captar la atención de los equinos que se protegen del sol bajo el cobertizo del pesebre; el tercero nacerá en este noviembre y tal vez llegue a disfrutar de la libertad que su madre perdió hace cinco años, acusada de homicidio.

Historia de una injusticia

En 2000 el Ministerio Público de Ecatepec envió a Silvia, en condición de arraigo permanente, al primer sector de la Policía Montada. Las investigaciones continúan a la fecha, pero Silvia no ha recibido visitantes ni informes acerca de su proceso. El abandono no ha alterado su carácter amistoso y tranquilo. Responde a los saludos y reacciona ante las muestras de afecto.

Con frecuencia, para desterrar el tedio, juega con Camelia —una perrita que vive en el destacamento— y con un caballo al que apodan Payaso. Una de las diversiones predilectas de Silvia es la música. En

cuanto los vecinos encienden la radio o su equipo de sonido, ella se tiende bajo un pirú y pasa horas abstraída, escuchando. Silvia es de verdad un alma exquisita y amigable.

El amigo fiel

El comandante Víctor Pontón es la persona más allegada a Silvia y conoce mejor que nadie la desdichada situación que la privó de su libertad:

—Los vecinos de Guadalupe Victoria dicen que una mañana vieron a Silvia entrar a una tortillería y hacer destrozos. La encargada del establecimiento intentó controlarla. En su afán dio un traspie, cayó, se golpeó la cabeza y murió a causa del accidente. El Ministerio Público intervino, abrió una averiguación previa y ordenó que durante el curso de las investigaciones Silvia fuera conducida a nuestro sector en calidad de arraigada.

—Además de los vecinos de Guadalupe Victoria, ¿hubo otros testigos?

A PAGINA 46

AGITACION EN ASTURIAS Y CATALUÑA



Mineros en huelga encendieron barricadas que bloquean una vía entre Oviedo y Santander, en el norte de España. En tanto, en Madrid, unas 10 mil personas marcharon contra la reforma al estatuto de Cataluña y en favor de la unidad del país

REUTERS